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Вступительное слово 
главного 
редактора

    Всем здравствуйте. Я новый редактор газеты Реги-
он 94. Меня зовут Соня Гурина. И я учусь в 8г классе.
    Наконец, после долгого расставания мы верну-
лись в школу. Я думаю, соскучились все: учителя, 
ученики. Я успела соскучиться даже по партам, 
школьной форме, не говоря уже об общении с одно-
классниками и преподавателями.
    За окном сейчас, как говорил великий Пушкин, 
«унылая пора, очей очарованье». И действительно, 

виднеются щедро позолоченные осенью клёны и огненно-красные рябины. И 
пахнет осенью: влажными опавшими листьями, подсохшей травой и насту-
пающими холодами. Именно в это время и наступает замечательный празд-
ник – День Учителя.
    В этом выпуске мы поздравим учителей с их профессиональным праздни-
ком, познакомим вас с планами на предстоящий учебный год, которыми с 
нами поделился директор нашей гимназии – Сергей Александрович Ярослав-
цев, напечатаем письма выпускников 2020 года и поделимся увлекательными 
школьными новостями.
    Всем приятного прочтения:)

Слово директора
Уважаемые коллеги, дорогие ученики, примите искренние поздравления с 
началом учебного года!
    Ушедший учебный год привнес в нашу жизнь новые формы работы -дистан-
ционное обучение, активное использование информационных образователь-
ных платформ. 
    Учащиеся 9-х классов получили уникальную возможность получить аттеста-
ты без сдачи экзаменов. Я считаю, что такую практику имеет смысл оставить 
и на последующие годы для тех детей, кто планирует поступать в СУЗы.
    В феврале 2020 году гимназия отпраздновала 55летний юбилей. На праздни-



2

ке присутствовали все сотрудники, ветераны, 
выпускники и почетные гости. Концерт про-
шел на одном дыхании, в теплой творческой 
обстановке, с желанием услышать и увидеть 
следующий номер. По окончании мероприя-
тия многие выпускники смогли пообщаться со 
своими учителями и между собой, с теплотой 
вспоминая свои школьные годы.

    Традиционно учащиеся гимназии успешно 
приняли участие во Всероссийской олимпиаде 
школьников и Научно-практической конферен-
ции, завоевав призовые места на региональ-
ном этапе. Учащийся 11г класса Георгий Брез-
гин набрал 100 баллов на экзамене по русскому 
языку. 

    Учитель английского языка Азанова А.Е. ста-
ла победителем конкурса на присуждение пре-
мий лучшим учителям за достижения в педагогической деятельности в 
Свердловской области в 2020 году.

    В апреле 2020 года гимназия приняла участие в конкурсе «Инициативное 
бюджетирование», по итогам которого стала победителем. В рамках данного 
проекта планируется переоборудование библиотеки в центр внеурочной дея-
тельности.

    За время летних каникул в гимназии был проведен небольшой ремонт. 
Оборудовали кабинет для начальной школы, кабинет физики и кабинет для 
китайского языка. В соответствии с требованием роспотребнадзора каждый 
кабинет оборудовали рецеркуляторами воздуха, поставили санитайзеры. 
Произвели замену светильников на светодиодные. Установили ограждение 
вокруг футбольного поля. Обновили мебель в кабинетах. 

    В данный момент продолжаются согласования и проектирование нового 
спортивного корта и реконструкции детской площадки. Мы надеемся, что к 
следующему учебному году все работы будут уже завершены и наши ученики 
смогут пользоваться новыми, современными объектами.

    К сожалению, из-за ограничений в связи со сложной эпидемиологической 
обстановкой мы не смогли провести торжественную линейку 1 сентября, а 
также ряд традиционных массовых мероприятий. Сейчас мы понимаем, что, 
как минимум, до конца календарного года ждать послаблений не стоит, поэ-
тому мы планируем проведение некоторых мероприятий в онлайн формате. 

Желаю всем успешного нового учебного года!
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Поздравление с днём учителя
Ну и конечно, мы не можем оставить без внимания, прекрасный 
праздник «День Учителя». От лица всех учащихся и выпускников 
хотим поздравить наших любимых учителей с этим 
знаменательным днём! Мы бы хотели безмерно поблагодарить Вас 
за труд, терпение, которое Вы проявляете из урока в урок, за 
понимание и строгость.

Учитель -  призвание! Синоним учителю-наставник, пример. Вы 
играете огромную роль в нашей жизни, через Ваши сердца прошли 
тысячи детей, и именно Вы поставили их на ноги, указали верную 
дорогу, поделились знаниями и умениями. Обучаться может 
каждый, а учить и расширять кругозор других людей - настоящий 
дар!!! Желаем Вам безграничного здоровья и физического, и 
морального, долгих лет жизни, лада с учениками, а также развития 
в профессиональной деятельности, семейного уюта и 
благополучия. Наша огромная благодарность, уважение и успехи - 
это итог  Ваших стараний и сил.  Мы очень ценим ваше терпение, 
преданность к своему делу. Самым важным явлением в школе, 
самым поучительным предметом, самым живым примером для 
ученика является сам учитель. Дорогие учителя, от всей гимназии 
№94, от каждого ученика от мала до велика, поздравляем Вас с 
торжественным осенним праздником, посвящённым вам!!!

(писали Таисия Крохина и Алина Мельникова)



Письма выпускников
Рома Маркелов:
Всем привет! Меня зовут Рома 
Маркелов. Отучившись в нашей 
гимназии 11 лет, поступил в УрФУ 
на международные отношения.
Хочу сказать огромное спасибо 
всем учителям без исключения, 
так как всё, чему я научился в 
школе, в итоге пригодилось мне в 
университете :)
В преддверии дня учителя хочу 
пожелать всему педагогическо-
му составу прилежных и некон-
фликтных учеников и здоровья 
(что сейчас особенно важно)
Мы вас вспоминаем и любим!

Мария Ховер:
Я закончила гимназию №94 почти 
4 месяца назад. За эти 4 месяца 
произошло немного, но всё это 
время я скучала по дружеской 
школьной атмосфере.
В шестом классе у меня появи-
лось желание получить высшее 
образование за границей, и сей-
час я очень стараюсь реализовать 
его. Хочется сказать огромное 
спасибо учителям за то, что под-
держивали моё стремление об-
учаться в другой стране и дели-
лись опытом своих выпускников. 
Помню, что слушала эти истории 
с огромным интересом. В том 
числе рассказы и ободрение учи-
телей помогли укрепить веру в 
себя и осуществить задуманное.
На данный момент я активно 
посещаю курсы чешского языка в 
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Екатеринбурге и жду получения визы в Чехию. По приезду я буду из-
учать язык и профильные предметы в самой стране, а затем сдавать 
экзамены для поступления в университет. Я очень рада, что начи-
наю учить иностранный
язык в родном городе, где мне комфортно, но надеюсь, что уже 
очень скоро смогу приступить к обучению в Чехии.
Хотела бы сказать несколько слов о празднике, которому посвящён 
этот выпуск газеты. Я рада, что у меня есть возможность посетить 
свою школу в этот октябрьский праздник - День учителя. Вспоми-
наю, как тщательно готовила с одноклассниками уроки в день само-
управления, чтобы дать учителям отдохнуть, как старались произ-
вести впечатление на других учеников. В такие моменты
приходило осознание того, насколько учителя увлечены своим де-
лом, ведь, как мне кажется, ежедневно выступать перед большим 
количеством классов, влюблять их в свои предметы - это настоящий 
подвиг!
Дорогие учителя, я очень благодарна вам за такую отдачу и инициа-
тиву!
Пускай дальнейшая жизнь гимназии №94 будет такой же насыщен-
ной, а ученики будут радовать учителей своей прилежностью и за-
интересованностью в учёбе! Сто раз «спасибо» школе, учительскому 
коллективу и одноклассникам за
эти 11 лет!

Антон Мачурин:
Всем здравствуйте!
Я поступил в УРФУ на «Междуна-
родный и корпоративный менед-
жмент».
Студенческая жизнь совершенно 
отличается от школьной. Как и 
говорила Любовь Александровна, 
тут никто за нами не бегает, здесь 
нам самим приходится
поспевать за преподавателями. 
По качеству образования есть 
вопросы, так как ожидалось боль-
шее. Организационные моменты 
тоже страдают. Но есть и плюсы:
много мероприятий, в которых 
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можно себя проявить и попасть на стажировку в крупную компа-
нию в Москве/Питере. В общем, в институте не учат, тут нужно 
учиться и развиваться уже самостоятельно.
Уважаемые и любимые учителя, я хочу поздравить Вас с Днём учи-
теля! Хочу сказать большое спасибо за то, что вы вкладывались в 
меня все эти годы.
Особенно благодарен, что научили дисциплине и организованно-
сти, потому что в институте без этого никак!

Яна Хаимова:
Привет, школа!
Меня всё ещё зовут Яна, но, увы, я 
больше не ученица 11 «г» класса. 
Сейчас я учусь в УрФУ на направ-
лении «Реклама и связи с обще-
ственностью». Думаю, пока рано 
говорить о том, что я полностью 
уверена в правильности своего
выбора, но сейчас я получаю не-
вероятное удовольствие от учебы 
и общения с преподавателями и 
однокурсниками.
Я помню, как в прошлом году 
Любовь Александровна говорила 
нам, что русский надо учить  в 

школе, потому что в дальнейшем мы с таким предметом не стол-
кнемся. В то же время, я полагала, что на моём гуманитарном жиз-
ненном пути мы больше не встретимся с математикой. И сейчас, 
сидя на лекциях по русскому языку и культуре речи, а так же на 
лекциях по основам высшей математики, я осознаю, как сильно мы 
ошибались…
Дорогие учителя, поздравляю вас с этим замечательным днём, ког-
да вы можете хоть ненадолго отдохнуть и дать ребятам почувство-
вать себя на вашем месте! Желаю вам учеников «с горящими глаза-
ми», их творческих родителей! Будьте счастливы и здоровы! Я очень 
по вам скучаю!
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Виталина Витушинская:
Учусь на бюджете в УрГАХУ (Ар-
хитектурный университет) на 
специальности “Промышленный 
дизайн”. Мне всегда нравилось 
учиться, но нет ничего лучше, 
чем делать это в том месте, куда 
мечтала попасть столько лет и на 
специальности, которая действи-
тельно воодушевляет. Мне бы 
хотелось поблагодарить замеча-
тельных учителей 94 Гимназии 
за помощь в формировании меня как сильной личности и сердечно 
поздравить с предстоящим праздником! А будущим абитуриентам 
хочется сказать вот что: “Ребята, поступайте туда, куда вы действи-
тельно хотите, и не расстраивайтесь, если не получится, ведь жизнь 
на этом не кончается, а только начинается!”.

Георгий Брезгин:
Я поступил Московский авиа-
ционный институт на первый 
факультет, специальность «Са-
молетостроение». Первый месяц 
в Москве пролетел быстро, даже 
слишком быстро. Уехав из Екате-
ринбурга, я оказался в совершен-
но новом, огромном, взрослом 
мире. В институте меня больше 
всего поразили масштабы:
тысячи студентов, десятки препо-
давателей! Почти с первой недели 
у нас началась серьезная мате-
матика и начертательная геоме-
трия. В конечном итоге я со всем 
разобрался, но для этого понадо-
билось определенное время. По-
мимо учебы я начал разведывать 
окрестности - нашел множество 
отличных парков, кафе, 
магазинов!



Ангелина Казачкова:
Здравствуйте, меня зовут Казач-
кова Ангелина, я выпустилась 
из нашей гимназии в этом не са-
мом обычном году. Поступила в 
СПбГУ на немного специфичную 
программу: компьютерная линг-
вистика. Иной раз, сидя на паре 
по высшей математике, со слеза-
ми на глазах теперь вспоминаю 
школьные уроки и Татьяну Федо-
ровну, которая так и говорила: 
«Вы меня ещё, ребята, вспомни-
те». Но это не про плохое, это про 
исключительно хорошее. Спасибо 
большое всем учителям, если бы 
не их старания, не сидела бы я 

здесь:) Дорогие учителя, будьте счастливы и здоровы, желаю Вам 
благодарных и добрых учеников! Спасибо за вложенное время и уси-
лия! Спасибо! Спасибо! Спасибо!

Дарья Попова:
Выпускаясь из 11 класса, я даже 
не предполагала, что уже первого 
сентября окажусь в городе мечты 
на бюджетном обучении в Выс-
шей Школе Экономики. На самом 
деле у меня не было железной 
уверенности в том, кем именно 
я хочу стать, поэтому я старалась 
найти что-то наиболее комплекс-
ное и, безусловно, расширяющее 
границы уже имеющихся знаний. 
Так меня привлекло направление
«Востоковедение и африканисти-
ка», потому как сразу становится
ясно, что учиться будет очень сложно и интересно. Я выбрала Япо-
нию как основной регион своего изучения в связи с тем, что культу-
ра этой страны привлекает меня с детства. Обучаясь здесь уже неко-
торое время, могу с уверенностью сказать, что сделала правильный 
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выбор: меня окружают вдохновляющие педагоги, влюбленные в 
свое дело, необычайно эрудированные ребята, которые рассказы-
вают много нового и помогают в учебе. Хотела бы отметить, что 
атмосфера города тоже играет немаловажную роль – в Питере дей-
ствительно хочется творить, открывать новое и проявлять себя с 
новых сторон.
Хотелось бы сказать спасибо моим учителям, которые научили 
меня быть открытой ко всему новому, уметь доказывать свою точку 
зрения и погружаться в текст. Эти навыки оказались одними из са-
мых важных в университете и я признательна за то, что еще в шко-
ле я научилась этому у своих преподавателей.

Соня Телегина:
Привет, ученики гимназии №94! 
Я выпускница 2020 года. Сейчас я 
дистанционно учусь в универси-
тете Канады по программе Кре-
ативные индустрии. Без нашей 
гимназии я никогда бы и не поду-
мала, что мне хватит сил решить-
ся поступать в такое далекое от 
дома место. Я боюсь, что невоз-
можно в полной мере выразить 
благодарность учителям, которые 
буквально воспитывали нас 11 
лет. Надеюсь, что вы тоже цените 
этот труд. Несмотря на то, что у 
меня все очень хорошо склады-
вается, я очень-очень скучаю по 
школе, даже по таким маленьким

вещам как куриное филе и булочки из столовой. Наслаждайтесь мо-
ментом, ребята, наша школа - самое настоящее чудо!

Ксения Копалова:
Здравствуйте, я Ксюша Копало-
ва, выпускница Гимназии №94. В 
этом году я поступила в УрФУ на 
факультет журналистики.
Поступление было волнитель-
ным, нужно было сдать творче-
ский экзамен, который проходил 
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в формате онлайн перед комиссией. Получилось сдать его на высо-
кие баллы, чему я была очень рада.
Учеба длится уже месяц, но проходит не совсем так, как я ожидала, 
большинство занятий идет онлайн. Я еще не до конца прочувство-
вала атмосферу университета, но, надеюсь, что скоро все наладит-
ся, и начнется настоящая студенческая жизнь с возможностью жи-
вого общения с преподавателями и друзьями.
Скоро нас ожидает первая практика, на которой мы должны будем 
отснять репортаж. Впереди еще много всего интересного.
Благодарна всем своим учителям за то, что у меня есть возможность 
обучаться в университете!
Поздравляю всех учителей с праздником!
Всему научусь и приеду делать репортаж в школу!

Алина Спасибо:
И снова здравствуйте, Гимназия 
№94, наши дорогие преподава-
тели! Я от всей души хотела бы 
поздравить Вас с профессиональ-
ным праздником. Ни для кого не
секрет, что работа учителя явля-
ется одной из самых сложных, 
стрессовых специальностей. По-
этому я желаю всем преподавате-
лям здоровья, умения сохранить 
свое душевное умиротворение и 
успехов в новом учебном году. 

Вы делаете этот мир лучше: юным первоклассникам дарите лю-
бовь, ласку, которая сопровождает их на протяжении всей жизни.
Даже сейчас, поступив в РГППУ на туризм и гостиничный сервис, 
я часто вспоминаю слова поддержки от учителей в тяжёлые школь-
ные времена, вдохновляюсь их мудростью.

Девятов Архип:
Я поступил в Санкт-Петербург-
ский государственный универ-
ситет аэрокосмического при-
боростроения (СПБГУАП) на 
направление «Информатика и
вычислительная техника». Это 
был сложный утомительный 
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процесс, который предстоит всем поступающим, поэтому я желаю 
выпускникам удачи и терпения.
Хочу сказать большое спасибо учителям, которые помогли мне вый-
ти из школы всесторонне развитым человеком, это очень помогает 
в учебе. Пожалуйста, продолжайте учить детей, это Ваше призва-
ние!
Рябко Владимир:
Я бывший ученик гимназии №94, 
выпускник 2020 года. В этом году 
я поступил в НИУ ВШЭ в городе 
Москва, и сделал я это благодаря 
моим любимым и лучшим
учителям. Хочется выразить бла-
годарность Любови Александров-
не, Наталье Ивановне и Татьяне 
Викторовне, которые всегда были 
готовы помочь и учили меня на 
протяжении моей школьной жиз-
ни. Учёба в университете для меня 
стала чем-то кардинально новым, 
это совсем не школа. Здесь мы уже 
«коллеги» для профессоров и пре-
подавателей, слаженная работа 
направлена скорее не на получе-
ние знаний, как было в школе, а на 
развитие собственных интересов
студента и возможности его реализации в выбранной сфере. Ещё 
раз хочу выразить слова благодарности всем учителям, которые 
сопровождали меня на протяжении 11 лет учёбы и поздравить их 
с Днём учителя-их профессиональным праздником. Оставайтесь 
такими же позитивными, трудолюбивыми и верными своему делу, 
именно благодаря вам сотни и тысячи детей, проходящих через вас,
обретают цели и находят своё место в жизни.
Руслан Хисматуллин:
Одиннадцатый класс прошёл быстро и незаметно, но именно он до-
ставил мне много эмоций. Конечно были свои трудности: коронави-
рус, дистанционное обучение, последний звонок в зуме, экзамены и 
так далее. Но вот уже все позади, я учусь в Уральской государствен-
ной консерватории имени М.П. Мусоргского. Обучение проходит 
очно, все предметы интересные и довольно понятные, кроме
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сольфеджио и гармонии (они для 
меня пока сложные, но я понем-
ногу изучаю нотную грамоту).
Учителям я хочу пожелать креп-
кого здоровья, терпения, а также 
успехов. Главное, чтобы последу-
ющие выпускные классы были 
такими же настойчивыми и
уверенными в себе, как мы! С 
Днём Учителя!

Данил Герасимов:
Меня зовут Данил Герасимов, 
в 2020 году я закончил 11 класс 
гимназии №94. Примерно в 5 
классе я твёрдо решил, что буду 
поступать на режиссёра. Я очень 
люблю кино, достаточно долго 
занимался в театральной студии, 
люблю быть участником разных 
творческих процессов, а особен-
но придумывать, в чём они будут 
заключаться. Но однажды что-то 
в моей жизни произошло. Воз-
можно, из-за участия в школьных 
мероприятиях, я понял, что хоро-
ший режиссёр должен обладать 
не только профессиональными 
навыками, но и, как мне кажется, 
это даже важнее, каким-то нео-
бычным жизненным опытом, ко-
торый сформировал из него неор-
динарную личность. Настоящий 
режиссёр должен уметь не только
снимать фильмы, но и видеть этот мир под своим углом. Поэтому я 
решил, что ещё совсем не готов к столь ответственной и серьёзной 
работе, что к ней нужно wосновательно подготовиться. Поэтому я 
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отправился изучать мир, который с самого детства казался мне чем-
то невероятно странным, но в то же время удивительно притягива-
ющим внимание - я решил изучать восток.
Попутешествовав по вузам нашей необъятной Родины, я нашёл 
один, в котором подход к востоковедению казался мне самым объ-
ёмным и интересным, а именно Высшую Школу Экономики. Да, не 
самый простой для поступления вуз, тем более я никогда не уде-
лял должного внимания тем предметам, которые мне предстояло 
сдавать на ЕГЭ, однако вышка завоевала 74% моей абитуриентской 
души (ещё 20 - МГУ, и 6 на СПБГУ). В октябре я начал активно гото-
виться к ЕГЭ по истории, а к английскому же просто смотрел всё, 
что мог, в оригинале (Всем, кто хочет насладиться интересным ан-
глийским языком советую посмотреть сериал «Peaky Blinders» - ак-
тёры очень хорошо поработали над произношением и диалектами
своих персонажей, из-за чего каждая фраза из их уст превращается в 
настоящий торт [строго 16+]). По итогу мне удалось набрать баллы, 
которых было достаточно даже для скидки на обучение, и теперь я 
учусь в Москве. Учёба очень интересная, странная и быстрая - ка-
ждую неделю у меня 9 пар японского, из-за чего к вечеру пятницы я 
иногда ловлю себя на мысли, что начинаю искать в русских словах
признаки «хираганы» или «катаканы». Понять, в чём заключается 
востоковедение на самом деле, мне удалось лишь на третьей паре 
по введению в культуру Японии - нашим домашним заданием было 
написать эссе на тему «культура смерти и самоубийства в Японии», 
опираясь на Нобелевскую речь Ясунари Хавабаты. В общем, каждый 
день учёбы - будто длинный урок кендо - красиво, интересно, но не-
много больно. Однако в этом и состоит путь буси, на который я
так хотел ступить. За эту возможность я бы хотел сказать огромней-
шее спасибо всем учителям, которые у меня были за всю школьную 
жизнь. За 11 лет я был в 6 классах, но каждый учитель успел вло-
жить в меня что-то, сделавшее меня таким. В 94 гимназии я научил-
ся чувствовать людей, отстаивать свою позицию, а самое главное - я 
научился любить учёбу. Спасибо вам огромное! 10 и 11 класс были
одними из самых приятных лет в моей жизни!
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Степан Падурин:
Я поступил в Уральский Феде-
ральный Государственный Уни-
верситет (Уральский Гуманитар-
ный Институт). Департамент: 
Международные отношения, на 
факультет «Востоковедение и Аф-
риканистика». Изучаю корейский 
язык. Пока все нравится. Группа 
неплохая, преподаватели хоро-
шие. Учиться интересно и пока 
нетрудно. Выбрал тему для кур-
совой «Коран: история переводов 
на русский», вот читаю про
это, тоже очень интересно.
Дорогие учителя 94 гимназии, 
я вас поздравляю с праздником! 
Передаю вам огромное спасибо за 
то, что сделали из меня человека, 
которого не стыдно выпустить в 
общество. Вы приложили много 
усилий, чтобы я начал и продол-
жил учиться. Огромного здоро-
вья, терпения и радости!
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Новости
С 28.03 по 15.11 2020 года проходил российский конкурс «БОЛЬШАЯ 
ПЕРЕМЕНА» при поддержке АНО «Россия – страна возможностей», 
АНО «Центр непрерывного развития личности «ПроеКТОрия».
Цель конкурса – выявление творческих ребят и формирование 
школьных сообществ с активной жизненной позицией, лидеров, 
которые не боятся проявлять себя, учиться новому и менять мир 
к лучшему в своем сообществе, своей школе, своем городе, своей 
стране.
Конкурс проводился по нескольким тематическим направлениям: 
«Твори», «Сохраняй природу!», «Меняй мир вокруг», «Будь здоров»,
«Создавай будущее» и др.
Состоял он из нескольких этапов: дистанционные этапы, по резуль-
татам которых участники выходили в очный полуфинал.
В нашей школе в 1 этапе приняло достаточное количество человек, 
среди которых Анастасия Позднякова – 11А и Юлия Рыжкова - 9А. 
Им удалось выйти в очный полуфинал «Большая игра», который 
проходил в г.Тюмени с 26.09 – 30.09 и с 01.10-04.10.
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